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Extrato da Ata n° 45 - Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde 

Data: 21 de junho de 2023 

Local: Auditório da Vigilância Sanitária 

Horário: Primeira chamada às 14h, segunda chamada às 14h30; início às 14h45 

Presença: 

Estiveram presentes 27 conselheiros (titulares e suplentes), incluindo: 

• Presidente: Nelma de Sousa Aguiar 

• Vice-Presidente: Márcio Gardenyo Alves da Silva 

• Demais Conselheiros: Ana Paula do Nascimento, Ivanilde Pereira de Freitas, 

Maria Leude Rocha de Sousa, Marcos Sirley Santos, Antônia Maria Lima Ribeiro, 

Eliseu Costa da Silva, Antônio Freitas Gonçalves, Elisfran Sousa Lima, Alberto 

Alves dos Santos, Maria Adriana Oliveira, Ana Maria Sousa Arias, Cleide Maria 

de Oliveira, Lucimar Santana do Vale, Antônio Carlos da Silva Lima, Benilda 

Lusquinho Morais, Sinderléia Nascimento Coelho, Maria José Ilário Cardoso, 

Tamires Albuquerque, Dejane Vera Aleixo, Ellen Kesya Conceição Silva, Maria 

Elizangela Freitas Sampaio, Fernando Augusto Silva Rodrigues, Mazio Pina e 

Sousa, Nayane Araújo Cardoso. 

• Presença do Secretário de Saúde: Dr. Johnatan 

Pautas da Reunião: 

1. Leitura das Atas Anteriores: A ata foi lida, mas a secretária antiga não 

compareceu. 

2. Composição das Comissões de Trabalho: Discussão sobre a formação das 

comissões. 

3. Atendimento no HMA: Relato de Márcio Gardenyo sobre a situação do 

atendimento. 

4. Farmácia Básica: Benilda apresentou a falta de medicamentos nas UBS. 

5. ACS Seletivo: Sinderléia discutiu a necessidade de um novo seletivo para 

Agentes Comunitários de Saúde. 

6. Atendimento Médico no Vale do Açaí: Ana Paula trouxe à tona as dificuldades de 

atendimento. 

7. CAPS AD III: Elisfran enfatizou a falta de profissionais na unidade. 

8. CEREST: Apresentação sobre a importância do CEREST para a saúde do 

trabalhador. 

9. Informes: Discussão sobre diversos assuntos pendentes e denúncias. 

Principais Discussões: 

• A presidente Nelma Aguiar se retirou devido a um problema familiar, e Márcio 

Gardenyo assumiu a presidência da reunião. 
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• O ofício do Dr. Promotor Denys Lima Rego sobre a UBS da Vila São Francisco 

foi discutido. 

• Denúncias sobre o atendimento no HMA foram apresentadas, e as comissões 

foram encarregadas de investigar. 

• O CEREST foi aprovado para funcionamento, com um repasse de R$ 360 mil 

anuais. 

Composição das Comissões: 

• Comissão de Acompanhamento de Programas: Adria, Marcos Sirley, Maria 

Leude, Cleide Maria, Dejane Veras. 

• Comissão de Meio Ambiente: Ana Paula, Ivanilde Pereira (Presidente), Alberto 

Alves, Sinderléia Coelho, Fernando Augusto. 

• Comissão de Comunicação: Elizeu Costa, Marcos Sirley, Antônia Maria Lima, 

Maria José Ilário, Tamires Albuquerque. 

• Comissão de Orçamento: Márcio Gardenyo, Ivanilde Pereira, Nelma de Sousa, 

Maria José, Mazio Pina. 

• Comissão de Vigilância Sanitária: Elizeu Costa, Ana Paula, Alberto Alves, 

Benilda, Maria Helena Dutra. 

• Comissão de Ética: Márcio Gardenyo, Adriana Oliveira, Maria Leude, Benilda, 

Hellen Kesya. 

Encerramento: 

A reunião foi encerrada pelo presidente Márcio Gardenyo, e a ata foi registrada por Maria 

Elizangela Freitas Sampaio, 1ª secretária da mesa diretora. 

 


